



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第1739号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL (055) 976-6351 FAX 976-6352
例会場 静岡県三島市本町14-31 みしまプラザホテル
TEL (055) 972-2122
会長 岩崎 守幸 幹事 飯田 守



広重版画より 三島 朝霧

第1801回例会

2009.7.16晴

司会

佐々木雅浩君

ロータリーソング

「日も風も星も」
指揮 前田房江君

会長挨拶

副会長 矢野敏夫君

こんにちは。岩崎年度が始まりましたが、第3回例会は、副会長である矢野が担当することになりました。一年間よろしくお願ひします。

さて先日相続税・贈与税の土地などの評価に用いる国税庁の路線価が発表になりました。これは平成21年1月1日時点の価格なので、時点が少々古く従って変動率が0で横這いの地点が多かったと思います。1月以降は景気の悪化により需要が減少していることなどによって、マイナス、下落傾向になっているかと思われます。

また現在平成21年7月1日時点の静岡県の地価調査地点の評価作業を行ってしまし、ほぼ数字が固まりました。概ね静岡県の東部が住宅、商業地共に-1%~-2%程度下落、中部・西部が-3%程度と今のところ東部の下落率が一番少なくなる見通しです。これは需要等の増減よりも今まで東部の下落率が比較的大きくて価格が少々低くなりすぎてしまったことが一因のようです。いずれにしても東京、大阪などで言われているような100年に一度の経済不況というような地価下落は県内にはないようです。(但し中部、西部の一部で例外的に下落の大きいところはあるようですが)この県の地価調査価格は今年の9月20日頃に新聞、テレビ等で発表になると思います。

今年度の岩崎会長の方針が「一人はみんなのために、みんなは一人のために」です。お互いが相手の立場に立って考え、会を和気藹々と盛り上げて、楽しい会にしていきたいと思ひます。

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修出席正率
前々回	50/53	94.34%	52/53	98.11%
今回	47/53	88.68%	会員総数	54名

欠席者 亥角君、佐野君、花房君、森崎君、矢岸君、米山君

おめでとう

奥様誕生日 古川君

委員会報告

★奉仕プロジェクト委員会

委員長 千葉慎二君

献血奉仕活動のお知らせ

日時: 8月22日(土)10:00~16:00

場所: イトーヨーカ堂三島店正面玄関

幹事報告

幹事 飯田 守君

- ①今週予定の前年度会計報告は、次週になります。
- ②鈴木正二さん入会の諾否で、全会員異議がないので、入会に向けての準備入ります。

2009~2010年度
国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

ロータリーの未来はあなたの手の中に



スマイルボックス

- ◆室伏君、ホテル120周年を迎えます。ありがとうございます。今月30日(木)より2週間、この会場で記念展覧会を開催します。ご来館いただければ幸いです。
- ◆勝間田君、同好会、沖縄遠征ゴルフでは楽しい思い出に残る旅行となりました。おまけに取っ切り戦で優勝させてもらいました。
- ◆関本(文)君、ゴルフ同好会では去る7/10~7/12、2泊3日の沖縄遠征を実施しました。参加者は13人でした。梅雨明けの真夏の太陽を浴びながら2日間のゴルフ、1日の観光と楽しい思い出に残る遠征でした。初日の亥角杯の争奪戦では本人が優勝し辞退、2日目の岩崎年度の第1回目のコンペに再度亥角杯をかけるなど、話題の多い遠征でした。結果はベストスコア80で回った勝間田君の優勝でした。次回はより多くの会員の出席をお願いします。
- ◆鈴木(貞)君、石井彰さん、町内会のまつりにダンボールを寄付いただきありがとうございました。
- ◆関本(照)君、小野金弥さん、遠藤正幸さん、先日は大変お世話になりました。
- ◆伊丹君、野口様、昇進おめでとうございます。沖縄遠征ゴルフ、無事故で帰ってこられました。関係担当の皆様、本当にご苦労様でした。お世話になりました。ただ残念な事は一つ、優勝出来なかった事だけです。
- ◆渡辺君、開業以来30余年、初めて役所の仕事を取りました。中身は空のようですが、贅沢は言えません。本日卓話です。ボヤキまくりです。ご容赦を！

卓話

すり抜け国家、日本！

渡辺雅晃君

近年に見る日本は、皆スーダラ節、つまりスラスラスイスイである。問題を真正面から受け止める精神が欠如している。国家の安全を金ですり抜け、世界がテロと立ち向かっている時後方支援ですり抜け、又、数年前の構造計算捏造事件に見る稀有な犯罪を徹底究明せず大綱を掛け、その結果経済不安になると見ると否や、消費者優遇税制措置で失敗を認めずこれもすり抜けた。学校に置き換えると、2~3年ことなく無事を祈り、何もしようとしない校長、学童にウケを狙って良い先生のふりをする教師、学校はバカな親の愚問に敏感で教育委員会はこのバカ親の後押しをする。こんな環境で育った子供たちが物事に正面から立ち向かう人間になるだろうか？そこで、小学校の教師の社会的地位をもっと上げたらどうだろう？人物本意の狭き門を創り、大学教授レベルの先生が身を張って心身共に逞しく、他人に優しい人づくりを幼児期からする。良い学校があれば賢い親がそこに住むし、市町村間の教育改革がなされたら全体のレベルが上がる。

日本の将来を考えると、どうしても教育にぶち当たる。武道、スポーツから正義を養い、工作からモノづくりの大切さを、そして農業から食物の安全と大切さを教える先生が、すり抜けは卑怯者であることを教え、引き起こした失敗は自ら解決しようとする精神、そしてその力をつけるのは今や親でなく先輩である先生に託すしかないであろう。NOと言えることが正義ではない、ことの正悪を言い、もしそれに批判があったら正面から受け止め、言う事は言い、詫げる事は詫げる堂々とした生き方のできる人造りが大事で、今日本が世界の大国に物が言えないのはそうした精神が欠如している、単に迎合せず、自ら持つ広い視野、そして何事にも変え難い優しさ、こういう人造りを成し遂げた時、初めて世界の中の日本が築けるのではないだろうか。

クラブ協議会

クラブ管理運営委員会

委員長 佐野宏三君

- ①年間出席率100%の会員に記念品を贈呈する
- ②出席率が低い会員には、スポンサーより出席をうながしてもらう
- ③外部卓話を避け、自分のPRに努めること
- ④卓話変更の会員は1ヶ月前までに委員会に変更報告すること
- ⑤IT推進を積極的に行う ホームページ運用する

親睦活動委員会

委員長 諏訪部照久君

円滑なるロータリー活動を行う為には、会員間・家族間の親睦が必要不可欠です。当委員会は、その計画と実施を担当します。しかし、昨今の状況も意識し、慎まじやかながらも楽しめる企画とします。

- 夏の家族例会
- クリスマス家族例会
- 4クラブ合同新年例会
- サヨナラ例会
- その他

姉妹クラブ委員会

委員長 亥角裕巳君

我がクラブは長年にわたり台湾苗栗RC・苗栗東南RCとの交流を続けています。

今年度も交流事業の中核である中学生交換研修事業を継続実施し相互の国際理解を深める。

1. 苗栗RCおよび苗栗東南RCとの友好親善交流。
2. 交換研修中学生の受け入れ。
3. 酒田東RC(友好クラブ)交流の検討。
4. 苗栗RCより公式訪問受入・交流

(週報担当：瀬川幸信)

三島西RCテーマ

一人はみんなのために、
みんなは一人のために